

Augsburg, 12.03.2010

Pressemitteilung

Stadtratsfraktion Augsburg
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Rathausplatz 2
86150 Augsburg

Tel. 0821 / 324-4369

Fax: 0821 / 159030

stadtratsfraktion@gruene-augsburg.de

<http://www.gruene-augsburg.de>

Synagoge Kriegshaber renovieren

Beitrag für Friedensstadt Augsburg

Die Feierlichkeiten zur Woche der Brüderlichkeit in Augsburg haben nach Ansicht der Grünen Stadtratsfraktion die große Bedeutung eines friedlichen Zusammenlebens der verschiedenen Religionen deutlich gemacht. Vorsitzender Reiner Erben: „Augsburg hat sich wieder erfolgreich als Stadt des Religionsfriedens präsentiert. Das ist sehr erfreulich. Diesen Schwung müssen wir jetzt nutzen. Als ein weiteres und wichtiges Zeichen der Stadt muss die Renovierung der Synagoge in Kriegshaber dringend in Angriff genommen werden.“

Die Sanierung der Synagoge ist im Haushalt 2010 erneut verschoben worden. Ein Grüner Antrag dazu wurde von der Regierungsmehrheit leider abgelehnt. Jedes Jahr, das vergeht, erhöht das Risiko für dieses Kleinod, das nicht nur für Kriegshaber, sondern für ganz Augsburg eine große Bedeutung besitzt.

Gerade der Vortrag des neuen Trägers der Buber-Rosenzweig-Medaille, Daniel Liebeskind, hat gezeigt, dass Bauwerke wichtige Symbole für das Zusammenleben in einer Gesellschaft sind. Reiner Erben: „Deshalb können wir nicht zulassen, dass dieser wichtige Bau in Kriegshaber dem Verfall preisgegeben wird. Die Sanierung muss in Angriff genommen werden, bevor nichts mehr zu retten ist.“

Verantwortlich: Reiner Erben

Fraktionsvorsitzender: Reiner Erben

Geschäftsführerin: Silvia Daßler

Bürozeiten: Montag – Freitag: 09:00 - 12:00 Uhr